

Desarrollo comunitario para la mujer africana

Harambee es un proyecto internacional que promueve iniciativas de educación y sanidad en África y sobre África. Una nueva visión del valor de la cultura africana con dos objetivos: la cooperación y la comunicación

16/08/2017

Impulsando En Femenino

Desarrollo comunitario para la mujer africana

Durante este año, ***Impulsando En Femenino*** ha colaborado con la ong Harambee a través de una donación al proyecto de la keniata Antoinette Kankindi, Premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana 2017 .

Harambee nació en el año 2002. Desde entonces ha llevado a cabo 61 proyectos en 18 países de África Subsahariana: Angola, Benín, Burkina Faso, Camerún, Congo, Costa de Marfil, Guinea Bissau, Kenia, Madagascar, Nigeria, Ruanda, Santo Tomé y Príncipe, Sierra Leona, Sudáfrica, Sudán, Togo y Uganda.

En lengua swahili *harambee* significa todos juntos. Harambee ayuda a que los proyectos de los propios africanos salgan adelante. Todos los proyectos

en los que participa Harambee tienen que ser promovidos y ejecutados por los propios africanos. Son proyectos principalmente dirigidos a la educación de las niñas y mujeres o a la salud materno-infantil, sin descuidar los puramente asistenciales, a veces imprescindibles y los que fomentan la formación y el empleo juvenil, con el objetivo de que los africanos encuentren un futuro en su propio país sin tener que arriesgar su vida para buscarlo en Europa.

Harambee concede cada año el Premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana para generar una mayor sensibilización hacia África, mostrar iniciativas de los propios africanos a favor de la mujer y premiar a personas o instituciones que realizan una labor extraordinaria en favor de la mujer africana.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/desarrollo-comunitario-para-la-mujer-africana-harambee/> (17/02/2026)